

AUG 17 1981

ASAMBLEA
GENERALUN/SA COLLECTION
CONSEJO
DE SEGURIDADDistr.
GENERALA/36/341
S/14566 ✓
23 junio 1981
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLÉSASAMBLEA GENERAL
Trigésimo sexto período de sesiones
Tema 31 de la lista preliminar*
CUESTION DE PALESTINACONSEJO DE SEGURIDAD
Trigésimo sexto año

Carta de fecha 19 de junio de 1981, dirigida al Secretario General
por el Presidente interino del Comité para el ejercicio de los
derechos inalienables del pueblo palestino

En mi condición de Presidente interino del Comité para el ejercicio de los derechos inalienables del pueblo palestino deseo referirme a los informes más recientes sobre el establecimiento de nuevos asentamientos por Israel en los territorios árabes ocupados ilegalmente. Según esos informes, el Primer Ministro Begin reiteró la intención de su Gobierno de establecer aún más asentamientos.

La continuación de esta política de transformar el carácter demográfico de los territorios ocupados, en violación del Cuarto Convenio de Ginebra de 12 de agosto de 1949 ^{1/} y desafiando la opinión internacional y las resoluciones de la Asamblea General y del Consejo de Seguridad, constituye una amenaza a la paz y la seguridad internacionales, ya comprometidas por la temeridad de Israel.

Se recordará que el 18 de octubre de 1979 el Presidente del Comité para el ejercicio de los derechos inalienables del pueblo palestino dirigió una carta (A/34/605-S/13582) al Presidente del Consejo de Seguridad y al Secretario General a la que anexó copia de un documento de la Organización Sionista Mundial titulado "Plan General para la Ampliación de los Asentamientos en Judea y Samaria, 1979-1983". Dicho plan general ponía de manifiesto el desprecio total de Israel por los principios fundamentales del derecho internacional, así como su intención de proseguir su política de asentamientos sin tener en cuenta las consecuencias que ésta pudiera tener sobre la paz internacional.

Me permito anexar una copia de otro documento del autor del plan general, Mattityahu Droblless de septiembre de 1980, titulado "Asentamientos en Judea y Samaria - estrategia, política y planes". Según fuentes fidedignas, el informe

* A/36/50.

^{1/} Naciones Unidas, Treaty Series, vol. 75, No. 973, pág. 287.

fue aprobado por el Gobierno de Israel en enero de 1981. Se han agregado notas al informe para incluir cifras y datos obtenidos del texto hebreo del informe actualizado, presentado en enero de 1981. La lectura cuidadosa de este documento despeja cualquier duda en cuanto a la intención de Israel de anexionar los territorios árabes que ha ocupado ilegalmente. Demuestra, además, que la autonomía a que se refiere Israel para estos territorios ocupados no se aplicará a los territorios sino únicamente a "la población árabe de los mismos". El informe se refiere también a la expropiación inmediata de tierras con el fin de establecer asentamientos y aislar a la población árabe de tal forma que le sea difícil formar una continuidad territorial y política. El cinismo de Israel y su absoluta falta de credibilidad se evidencian, además, en la declaración que dice: "En vista de las negociaciones actuales sobre el futuro de Judea y Samaria, nos veremos obligados a emprender una carrera contra reloj".

También parecen existir planes para establecer de 12 a 15 asentamientos anuales durante los próximos cinco años, con la intención de que la población judía tenga un incremento de entre 120.000 y 150.000 personas.

Resulta esencial que las Naciones Unidas, y especialmente el Consejo de Seguridad, tomen medidas urgentes y enérgicas para evitar que la comunidad internacional se vea expuesta a los peligros a que la somete la actitud arrogante de Israel en desafío de la opinión pública mundial y del derecho internacional.

Le agradecería que hiciera publicar esta carta y su anexo como documento de la Asamblea General, en relación con el tema 31 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Raúl ROA KOURI
Presidente interino del
Comité para el ejercicio de los derechos
inalienables del pueblo palestino

ANEXO

ORGANIZACION SIONISTA MUNDIAL
DEPARTAMENTO DE ASENTAMIENTOS

ASENTAMIENTOS EN JUDEA Y SAMARIA -
ESTRATEGIA, POLITICA Y PLANES

por

MATTITYAHU DROBLESS

Jerusalén, septiembre de 1980

ESTADO ACTUAL DE LOS ASENTAMIENTOS EN JUDEA Y SAMARIA

Hasta ahora, se han establecido, o están en proceso de establecerse, 44 asentamientos en Judea y Samaria: 21 asentamientos comunales, 12 asentamientos urbanos, 3 moshavim, 3 kibbutzim, 3 aldeas industriales, 1 centro regional y un centro industrial. Se han establecido, o están en proceso de establecerse, 35 asentamientos en Judea y Samaria durante los últimos tres años, desde 1977 (véase la lista anexa de asentamientos en Judea y Samaria). La población judía de esas regiones alcanza actualmente unas 10.000 personas 1/.

La mayoría de los asentamientos en Judea y Samaria son aldeas comunitarias. El asentamiento comunitario es relativamente nuevo. Está destinado a albergar una población de 300 familias para permitir el desarrollo de una forma intensa y productiva de vida comunitaria, una sociedad rural cerrada capaz de generar una calidad de vida y unos servicios de nivel superior a los que se encuentran normalmente en sociedades urbanas más grandes y abiertas del mismo nivel económico. En ese tipo de sociedad más pequeña y cerrada hay lugar para la cooperación mutua y para tomar decisiones en principio que exigen mayores esfuerzos a fin de preservar el carácter definido del asentamiento. Todos los miembros de un asentamiento comunitario pertenecen a una asociación cooperativa conjunta. Para convertirse en miembro de la asociación, el individuo tiene que cumplir con los procedimientos aceptados de integración exigidos por los asentamientos agrícolas y su condición de miembro debe ser aprobada por un Comité de integración compuesto por representantes del Departamento de Asentamientos y por el movimiento de asentamientos a que pertenece ese asentamiento en particular, así como de un representante del asentamiento mismo. Cada candidato debe reunir las condiciones exigidas por el carácter del asentamiento, las normas establecidas por la asociación y el carácter del movimiento fundador de los asentamientos. Con esto se trata de garantizar la mayor adaptación posible de los miembros entre sí, que es la condición previa para el funcionamiento adecuado de un asentamiento pequeño. La asociación se ocupa de los servicios municipales (jardines, caminos, basura, agua, etc.), de los servicios de bienestar social (educación, salud, socorro, etc.), de las actividades culturales, sociales y de esparcimiento y también ayuda a los miembros en la esfera económico-productiva (financiación y comercialización), preserva el carácter del asentamiento y lo representa en negociaciones con elementos externos.

El Departamento de Asentamientos presta ayuda en la financiación de inversiones públicas y en los trabajos de infraestructura en los asentamientos comunales. La asistencia se ofrece en la forma de un préstamo a largo plazo, de acuerdo con las normas y procedimientos que se aplican en los asentamientos agrícolas. La actividad productiva del asentamiento es dirigida por los miembros o por corporaciones de miembros, pero la responsabilidad corresponde a los primeros. El Departamento de Asentamientos ayuda a financiar las inversiones necesarias en las plantas de producción establecidas por los miembros o por la asociación, de acuerdo con las normas del asentamiento. Dicha asistencia se proporciona solamente a los residentes permanentes del asentamiento que trabajen en esa planta particular y únicamente después de que los expertos del Departamento de Asentamientos han examinado y confirmado la rentabilidad económica de la planta.

El Departamento de Asentamientos ayuda a las comunidades rurales a construir sus propios medios de producción, con la finalidad de reducir rápidamente la necesidad de los colonos de trasladarse grandes distancias para ganarse la vida - un fenómeno indeseable desde el punto de vista social, económico y de seguridad. Como la escasez de tierra y agua en las zonas de colinas reduce la posibilidad de ganarse la vida en la agricultura, se hace necesario crear para estos asentamientos medios de vida que se basen en la industria, el turismo y una agricultura tecnificada que requiera relativamente poca tierra y poca agua.

Se observará que, a pesar de los recursos relativamente escasos invertidos en los medios de producción, los colonos se las han arreglado para ganarse la vida. La condición social en la mayoría de los asentamientos es excelente y el ambiente es agradable y cálido, con una actividad cultural y social intensa. Por esas razones, la mayor parte de los asentamientos establecidos en Judea y Samaria están firmemente establecidos y funcionan adecuadamente. Al principio tuvimos que superar numerosas dificultades pero, comparados con los de otras regiones, estos asentamientos han logrado funcionar satisfactoriamente en un corto espacio de tiempo y con una inversión relativamente pequeña. Al principio tuvimos que abastecer de agua a los asentamientos mediante camiones cisterna únicamente, pero actualmente la gran mayoría de los asentamientos cuenta con agua corriente. Se han perforado pozos de agua en diferentes asentamientos (Kedumin, Shiloh). Se ha establecido la infraestructura adecuada y todos los asentamientos de Samaria estarán conectados dentro de poco a la red nacional de electricidad. En muchos asentamientos, ya ha comenzado la labor de infraestructura para levantar unidades de vivienda permanente, de conformidad con el método de autoconstrucción.

A continuación se ofrecen detalles sobre cuatro asentamientos comunitarios en Samaria, que constituyen una muestra representativa de ese tipo de asentamientos:

1. OFRAH

Ofrah - primer asentamiento judío en Samaria - se fundó hace cinco años en una colina cerca de la antigua ciudad de Ofrah, a cuyo pie se encuentra la carretera que conduce a Eretz Hamirdafim (el terreno en el que las Fuerzas de Defensa de Israel persiguen a los terroristas) y al valle del Jordán, y cerca de la carretera montañosa que corre a lo largo del límite meridional de Samaria. En el asentamiento viven en la actualidad 72 2/ familias, con 300 niños y con un total de 500 3/ residentes. El asentamiento dirige de forma comunitaria la vida social y cultural, los servicios públicos, las tareas de mantenimiento y la actividad económica. Hasta ahora, se han levantado 72 unidades provisionales de vivienda, y se prevé levantar otras 10 este año. Además, ya se están construyendo 50 unidades permanentes de vivienda, de forma que, antes de finalizar este año, 80 4/ familias residirán en Ofrah. Alrededor de un 80% de los residentes de Ofrah se ganan la vida en el mismo asentamiento y el resto en las cercanías. En el asentamiento hay tres fundiciones siderúrgicas, tres talleres de carpintería, una imprenta y un establecimiento de explotación de miel de abeja. También se estableció en el asentamiento una oficina de servicios de programación de computadoras, en el que trabajan 18 programadores y analistas que residen en el asentamiento. Además, en Ofrah existen también una escuela de campaña en la que trabajan 15 residentes, un colegio superior de estudios hebraicos y un albergue de juventud, así como varias oficinas de contabilidad y traducción con clientes en Jerusalén, y una oficina de agrimensura. El Departamento de Asentamientos sembró en Ofrah una plantación de cerezos, ciruelos y albaricoqueros de 90 dunams, que este año se ampliará a 150 o 200 dunams. Este año se han edificado estructuras industriales en una zona de 2.100 km², para ampliar y consolidar los proyectos existentes que se encuentran dispersos en la actualidad en instalaciones provisionales. También se ha previsto la construcción de cuatro corrales de gallinas.

2. BEIT-EL

El asentamiento está cerca del lugar bíblico Beit-El, cerca de una base militar situada a la derecha de la carretera de Ramallah-Nablus, a unos 2 km al norte del empalme que conduce a Ofrah y a unos 20 km al norte de Jerusalén. Los residentes de Beit-El ocuparon el asentamiento hace unos dos años y medio 5/, en noviembre de 1977. Sesenta y cinco 6/ familias con 170 niños residen en el asentamiento, el número total de residentes asciende a 300 personas 7/. Se han levantado allí 74 unidades de vivienda. Ya se ha aprobado la construcción de 50 unidades permanentes de vivienda y se han empezado las obras de infraestructura. En el asentamiento hay una amplia tienda de comestibles, un dispensario y un médico, y pronto se abrirá un dispensario infantil. Además, hay también una biblioteca para niños y adultos, un club de jóvenes y un club del Movimiento Enei-Akiva, y se despliega una intensa actividad cultural y de estudios bíblicos. Los colonos se ganan la vida en la localidad o en la región y algunos de ellos trabajan en otros sitios fuera de la región. Ya se han construido una fábrica de juguetes en la que trabajan tres residentes, así como un instituto de cosmética. El Departamento de Asentamientos estableció en Beit-El una estructura industrial de más de 660 m², con una cabida de tres a seis fábricas. Ya se ha aprobado y pronto empezará la construcción de una gasolinera con cafetería y otros servicios. Se están considerando también otras posibilidades para desarrollar otros proyectos económicos en Beit-El durante el próximo ejercicio presupuestario.

3. KEDUMIN

Se fundó hace cuatro años y medio. Está situado cerca de la población de Kadum, a unos 7 km al oeste de Nablus. Residen en el asentamiento 120 familias 8/, con 360 9/ niños, 10 solteros y 60 10/ estudiantes de Yeshiva (escuela religiosa). En total unas 700 11/ personas. Hasta la fecha, se han instalado 130 unidades de viviendas "Ashkubit" y 10 casas rodantes. Además, ya se están realizando las obras de infraestructura para la construcción de viviendas permanentes utilizando el método de autoconstrucción. Ya se han construido una sinagoga, un comedor central y una cocina, una casa cuna, varias oficinas administrativas, una escuela (9 aulas), un complejo de yeshiva (enseñanza religiosa), un dispensario, un edificio para una tienda de comestibles de gran extensión y 8 edificios para dar cabida a distintas clases de tiendas de uso cotidiano. Alrededor de un 60% de los residentes se ganan la vida en el mismo asentamiento. También se han establecido dos viveros de plantas de interior, tres corrales de gallinas, una fundición de acero, una fábrica de insecticidas, un taller de costura para confeccionar ropa de niños, una oficina de contabilidad, un taller de estarcido, una fábrica de papel (en asociación con un ciudadano del Japón simpatizante de Israel), un taller de carpintería y una fábrica de pinturas. El Colegio Superior Eretz Yisrael del asentamiento emplea a seis familias y ofrece cursos sobre la región de Judea y Samaria en particular y sobre Eretz Yisrael en general.

4. ELON MOREH

El asentamiento se fundó en enero de 1980 en su actual ubicación en el Monte Kabir y está situado a unos 4 km al este de Nablus. Residen en él 35 12/ familias, 130 13/ niños y seis solteros, con un total de 200 14/ personas. Hasta la fecha, se han construido 41 unidades de vivienda Troumasbest así como 7 edificios públicos: una sinagoga, un jardín de infancia (2 aulas), una casa cuna (3 habitaciones), una escuela (4 aulas), un dispensario, oficinas de administración y una gran tienda de comestibles. Se asfaltó un camino ancho de acceso al asentamiento y pronto se terminará de asfaltar la carretera que pasa por el poblado de Dir-el-Khatab.

El Departamento de Asentamientos está construyendo en la actualidad un complejo industrial en el Monte Kabir, con una extensión de más de 1.200 m², donde habrá una cerrajería y otras instalaciones (una fábrica de insecticidas, por ejemplo). También se prevé construir otro complejo industrial. Un jardín de infancia, una casa cuna y un club de jóvenes desarrollan actividades educacionales y culturales. Para un futuro próximo está prevista la incorporación al asentamiento de otras familias, de modo que antes de fin de año el número total de familias será de alrededor de 40 15/.

ESTRATEGIA DE ASENTAMIENTOS EN JUDEA Y SAMARIA

Hoy en día se levanta ante nosotros un amplio frente de rechazo que incluye a Siria, el Iraq, el Irán y Arabia Saudita. Esos países, que disponen de enormes recursos y que están unidos en su hostilidad contra Israel, plantean hoy una amenaza constante contra nuestra frontera oriental. Las lecciones aprendidas en las

guerras anteriores nos indican que deberíamos procurar alejar lo más posible la frontera de nuestros densos centros urbanos, industriales y económicos de la llanura costera, a fin de tener suficiente espacio de maniobra para movilizar nuestras fuerzas de reserva del ejército, de las que dependemos, dada la gran superioridad numérica de que disfrutaban los ejércitos árabes. Por consiguiente, una mayor distancia entre nuestra frontera oriental con Jordania y nuestros propios centros de población contribuye en gran medida a la seguridad de todo el Estado de Israel.

Sin embargo, por sí sola, una presencia militar en los territorios al oeste de Jordania no basta para garantizar la seguridad de esta región conflictiva. Para la seguridad del Estado es imprescindible la presencia civil de asentamientos judíos, puesto que todos los asentamientos de Judea y Samaria están situados en altas colinas que dominan importantes ejes de difícil acceso para los vehículos, blindados o de cualquier otra clase. Cabe señalar que a la luz de las lecciones de la última guerra, se han adoptado todas las medidas necesarias para que los colonos de los territorios puedan defenderse por sí mismos en la eventualidad de un ataque por sorpresa dirigido contra ellos. De esta forma, no sólo será necesario evacuarlos en caso de que estalle una guerra, sino que además esta densa cadena de asentamientos situados en los altos de las colinas servirá de muralla adecuadas contra el frente unido oriental que ahora amenaza a Israel, o al menos para contener un ataque árabe hasta que las fuerzas de reserva se movilicen y estén listas para luchar. Esta defensa formada por los asentamientos dará también una mayor sensación de seguridad a los asentamientos del Valle del Jordán, que son nuestro principal muro de defensa en el este, y evitará que se vean presionados a la vez desde el este y el oeste por poblaciones hostiles.

En vista de las negociaciones actuales sobre el futuro de Judea y Samaria, nos veremos obligados a emprender una carrera contra reloj. En esta etapa todo quedaría determinado más por lo que establezcamos en esos territorios que por cualquier otra consideración. Ahora es por tanto el mejor momento para imprimir un impulso amplio y general a la corriente de asentamientos sobre todo en lo alto de las colinas de Judea y Samaria, que no son de fácil acceso, y que dominan el Valle del Jordán al este y la llanura costera al oeste.

En consecuencia, en estos momentos es importante hacer hincapié, sobre todo a través de nuestras acciones, en que la autonomía no se aplica ni se aplicará a los territorios, sino sólo a su población árabe. Esta postura deberá expresarse principalmente estableciendo elementos físicos en la tierra. Por consiguiente, las tierras de propiedad del Estado y las tierras no cultivadas y estériles de Judea y Samaria deberían ocuparse enseguida, a fin de crear asentamientos alrededor y entre las zonas ocupadas por las minorías, de modo que se reduzca al mínimo el peligro de la creación de otro Estado árabe en esos territorios. Separada por los asentamientos judíos, a la población minoritaria le será difícil tener continuidad territorial y política.

No debe haber ni una sombra de duda sobre nuestra intención de conservar para siempre los territorios de Judea y Samaria. De lo contrario, podría crearse un estado de intranquilidad creciente entre la población minoritaria que a la larga diera lugar a esfuerzos constantes para establecer otro Estado árabe en esos territorios. La forma más efectiva para disipar el menor atisbo de duda sobre nuestra intención de conservar para siempre Judea y Samaria es acelerar la corriente de asentamientos en esos territorios.

La colonización judía de Judea y Samaria se realizará principalmente en tierras del Estado o en tierras no cultivadas y estériles que no pertenecen a nadie, y de ninguna forma tiene por finalidad desposeer a la gente que vive en su tierra. Dicha política crea una perspectiva razonable de coexistencia pacífica. Más aún, la coexistencia de judíos y árabes durante un lapso prolongado es la única posibilidad de establecer una buena relación de vecindad a medida que pasa el tiempo, de lograr paulatinamente la comprensión mutua y de crear los intereses comunes que son fundamentales a este respecto. La experiencia histórica nos dice que el establecimiento de profundas relaciones personales entre poblaciones hostiles suele contribuir más a la creación de un estado de paz de hecho que cualquier tratado político que puedan firmar los dirigentes de esas poblaciones.

POLITICA DE ASENTAMIENTOS EN JUDEA Y SAMARIA

La experiencia indica que se debe evitar una situación en que un asentamiento quede aislado en cualquiera de las regiones, tanto por la necesidad de contar con servicios compartidos entre los asentamientos vecinos como por razones de seguridad. Así pues, es necesario establecer otros asentamientos cerca de cada uno de los existentes en Judea y Samaria a fin de formar agrupaciones de asentamientos en regiones homogéneas de los mismos y para que se puedan crear servicios y medios de producción comunes. No sería extraño que la expansión y el desarrollo de estos asentamientos diese como resultado eventualmente la decisión de éstos de unirse y crear un único asentamiento urbano que incluya todos los asentamientos del mismo grupo. Para posibilitar un gran despliegue de asentamientos y establecer asentamientos con un alto nivel de vida, la mayoría de los asentamientos en Judea y Samaria han sido y seguirán siendo rurales y comunitarios. Estos asentamientos tendrán en la primera etapa una población de entre 50 y 300 familias que se dedicarán fundamentalmente a la industria, al turismo y a los servicios y, en mucha menor proporción a la agricultura especializada, debido a la escasez de medios de producción agrícola en estos territorios. Los servicios regionales en la esfera de la educación, la salud y la cultura se planifican y establecen desde la primera etapa de la ejecución del programa de asentamiento en todos y cada uno de los bloques, en uno de los asentamientos centrales del mismo. El establecimiento de estos servicios tan pronto como sea posible contribuirá al bienestar de los nuevos asentamientos. La creación de los asentamientos está precedida por la formación de un grupo de posibles colonos y por su preparación para ocupar el territorio. La unidad de asimilación del Departamento de Asentamientos, en coordinación con los diversos movimientos de asentamientos y con otros órganos sociales, crea el marco para las actividades de asimilación social de los colonos (tanto para los nuevos inmigrantes como para los ciudadanos de larga data). Cabe señalar que el presente potencial para los asentamientos es muy alto. Hay una sucesión creciente de solicitudes presentadas por la gente que desea asentarse en Judea y Samaria, y el número de familias que desean establecerse en estos territorios - bien sea mediante la creación de nuevos asentamientos o instalándose en los existentes - llega a varios miles, tanto en Israel como en la diáspora.

Es necesario que en los próximos cinco años se establezcan de 12 a 15 asentamientos rurales y urbanos por año en Judea y Samaria, para que dentro de cinco años el número de asentamientos aumente en 60 a 75 y el total de la población judía de los mismos sea de 120.000 a 150.000 personas. En el folleto que presenté en octubre de 1978 al Gobierno y al Comité interdepartamental de asentamientos titulado "Plan General para la Ampliación de los Asentamientos en Judea y Samaria, 1979-1983" del Departamento de Asentamientos Rurales de la Organización Sionista Mundial, se ofrecen más detalles sobre este plan 16/.

ASENTAMIENTOS YA ESTABLECIDOS O ACTUALMENTE EN
 FORMACION EN JUDEA Y SAMARIA 17/

NOMBRE	TIPO	ESTABLECIDO EN	ZONA/LUGAR
1. Kedumim	Comunal	1975	Kedumim
2. Elon Moreh	Comunal	1979	Elon Moreh
3. Beit Horon	Comunal	1977	Giv'on
4. Mattityahu	Comunal	en construcción	Modi'in
5. Mevoh Horon	Moshav	1970	Modi'in
6. Halamish (Neve Tzuf)	Comunal	1977	Halamish
7. Sal'it	Aldea industrial	1978	Sal'it
8. Sanor	Comunal	1977	Shavei Shomron
9. Dotan	Comunal	en construcción	Reihan
10. Shavei Shomron	Comunal	1977	Shavei Shomron
11. Ma'aleh Shomron	Comunal	1979	Karnei Shomron
12. Yakir (Karnei Shomron D)	Comunal	en construcción	Karnei Shomron
13. Beit El	Comunal	1977	Beit El
14. Mitzpeh Yeriho	Comunal	1977	Adumim
15. Ofrah	Comunal	1975	Beit El
16. Shiloh	Comunal	1977	Shiloh
17. Tapu'ah	Comunal	1978	Shiloh
18. Teko'ah	Comunal	1978	Etzion
19. El'azar	Aldea industrial	1977	Etzion
20. Kfar Etzion	Kibbutz	1967	Etzion

NOMBRE	TIPO	ESTABLECIDO EN	ZONA/LUGAR
21. Migdal Oz	Kibbutz	1977	Etzion
22. Rosh Tzurim	Kibbutz	1975	Etzion
23. Kohav Ha'shahar	Comunal (Nahal)	1977	Beit El
24. Mevoh Shiloh	Comunal (Nahal)	1977	Shiloh
25. Rimonim	Comunal (Nahal)	1977	Beit El
26. Kfar Adumim	Comunal	1979	Adumim
27. Reihan	Moshav	1979	Reihan
28. Beit Aryeh (Levonah)	Comunal	en construcción	Halamish
29. Homesh (Ma'aleh Nahal)	Moshav (Nahal)	1979	Shavei Shomron
30. (New) Mitzpeh Giv'on	Comunal	1980	Giv'on
31. Hinanit (Reihan B)	Aldea industrial	1980	Reihan
(31 asentamientos rurales en total, administrados por la División de Asentamientos)			
32. Karnei Shomron	Urbano	1977	Karnei Shomron
33. Karnei Shomron C	Urbano (ejército permanente)	en construcción	Karnei Shomron
34. Beit El B	Urbano	1977	Beit El
35. Har Giloh	Urbano	1968	Etzion
36. Ephrata	Urbano	en construcción	Etzion
37. Giv'on	Urbano	1977	Giv'on
38. Ariel (Khars)	Urbano	1977	Ariel
39. Kiryat Arba	Urbano	1968	Hebron

	NOMBRE	TIPO	ESTABLECIDO EN	ZONA/LUGAR
40.	Elkanah	Urbano	1977	Ariel
41.	Mishor Adumim	Centro industrial	1975	Adumim
42.	Ma'aleh Adumim	Urbano	en construcción	Adumim
43.	Elkanah B	Urbano	en construcción	Ariel
44.	ELon Shvut	Centro regional	1970	Etzion

(13 asentamientos urbanos en total administrados por el Ministerio de Construcción)

Total: 44 asentamientos

Notas: (Las siguientes cifras y las demás informaciones son las que figuran en el texto hebreo del informe de enero de 1981)

1/ En Judea, Samaria y el Valle del Jordán se han establecido o están en proceso de formación unos 78 asentamientos, con alrededor de 17.600 habitantes. En los últimos tres años, se han establecido en esas zonas 56 asentamientos y la población judía aumentó en 14.300 personas en ese período.

En Judea y Samaria (con excepción del Valle del Jordán), hasta ahora se han establecido o están en proceso de formación unos 54 asentamientos (46 de los cuales se establecieron en los últimos tres años), número que se desglosa en la siguiente forma: 27 asentamientos comunales, 12 asentamientos urbanos, 4 aldeas industriales, 3 kibbutzim, 1 Moshav, 1 centro regional, 1 centro industrial y 5 asentamientos de otra índole. La población judía de Judea y Samaria asciende a un total de 14.600 personas en la actualidad.

2/ 80 actualmente.

3/ 600 actualmente.

4/ Alrededor de 130.

5/ Hace unos tres años.

6/ 73 actualmente.

7/ 500 actualmente.

8/ 130 actualmente.

9/ 400 actualmente.

(Continuación de las notas de pie de página)

10/ 80 actualmente.

11/ 800 actualmente.

12/ 40 actualmente.

13/ 150 actualmente.

14/ 300 actualmente.

15/ 70 actualmente.

16/ En los próximos cinco años, es preciso concentrarse en la rápida ampliación de los 54 asentamientos existentes en Judea y Samaria, el desarrollo de infraestructura (camino, electricidad, agua potable y comunicaciones), la creación de fuentes de empleo en los asentamientos y sus alrededores y el establecimiento de 10 nuevos asentamientos. Esas actividades permitirían que la población judía de Judea y Samaria aumentara en unas 100.000 personas. En consecuencia, en cinco años, habría cerca de 120.000 judíos en unos 80 asentamientos rurales y urbanos de Judea, Samaria y el Valle del Jordán.

17/ Véase documento adjunto.

17/ ASENTAMIENTOS YA ESTABLECIDOS O EN
FORMACION EN JUDEA Y SAMARIA

(Según la versión del informe de enero de 1981)

	Estable- cido en	Nombre del asentamiento	Tipo de asentamiento	Movimiento que originó el asentamiento	Zona/lugar
1.	1967	Kfor Etzion	Kibbutz	Kibbutz religioso	Etzion
2.	1968	Qiryat Arba	Urbano	-	Hebron
3.	1969	Har Giloh	Urbano	-	Etzion
4.	1970	Mevoh Horon	Moshav	Poulei Ayudat Yisrael	Modim
5.	1970	Elon Shvut	Centro regional	-	Etzion
6.	1975	Kedumim	Comunal	Amanah	Kedumim
7.	1975	Ofrah	Comunal	Amanah	Beit-EL
8.	1975	Rosh Tzurim	Kibbutz	Kibbutz religioso	Etzion
9.	1975	Mishor Adumim	Centro industrial	-	Adumim
10.	1977	El 'Azar	Aldea industrial	Asociación de los Moshavs de los traba- jadores Mizrahi	Etzion
11.	1977	Beit Horon	Comunal	Amanah	Givon
12.	1977	Halamish	Comunal	Amanah	Halamish
13.	1977	Sanor	Comunal	Amanah	Shavei Shomron
14.	1977	Shavei Shomron	Comunal	Amanah	Shavei Shomron
15.	1977	Beit EL	Comunal	Amanah	Beit EL
16.	1977	Beit EL B	Urbano	-	Beit EL
17.	1977	Mitzpeh Yeriho	Comunal	Amanah	Adumim

	Estable- cido en	Nombre del asentamiento	Tipo de asentamiento	Movimiento que originó el asentamiento	Zona/lugar
18.	1977	Migdal Oz	Kibbutz	Kibbutz religioso	Etzion
19.	1977	Kokhav Hashahar	Comunal	Amanah	Beit El
20.	1977	Mehov Shiloh	-	-	Shiloh
21.	1977	Rimonim	Comunal	Sindicato agrícola	Beit El
22.	1977	Karnei Shamron	Urbano	-	Karnei Shomron
23.	1977	Mahaneh Givon	Urbano	-	Givon
24.	1977	Elkaneh	Urbano	-	Ariel
25.	1977	Shiloh	Comunal	Amanah	Shiloh
26.	1978	Arieh	Urbano	-	Ariel
27.	1978	Salit	Aldea industrial	Herut Bitar	Salit
28.	1978	Taquah	Comunal	Amanah	Ariel
29.	1978	Tequah	Comunal	Amanah	Etzion
30.	1979	Elon Moreh	Comunal	Amanah	Elon Moreh
31.	1979	Maaleh Shomron	Comunal	Herut-Bitar	Karnei Shomron
32.	1979	Kfor Adumim	Comunal	Amanah	Adumim
33.	1979	Reihan	Aldea industrial	Trabajadores sionistas	Reihan
34.	1980	Homesh	Comunal	Trabajadores nacionales	Shavei Tzion
35.	1980	Horshah (matzeh Givion)	Comunal	Amanah	Givion
36.	1980	Nahal Zohan	Comunal	-	Yatir
37.	1981	Mattityahu	Aldea industrial	Trabajadores de Ayudat Yisrael	Modiim

	Estable- cido en	Nombre del asentamiento	Tipo de asentamiento	Movimiento que originó el asentamiento	Zona/lugar
38.	1981	Yakir	Comunal	Amanah	Karnei Shomron
39.	1981	Beit Ariyeh	Comunal	Herut-Bitar	Halamish
40.	1981	Hinanit	Comunal	Movimiento Moshavim	Reihan
41.	1981	Ephrata	Urbano	-	Etzion
42.	1981	Ma'aleh Adumim	Urbano	-	Adumim
43.	1981	Dotan	Comunal	Amanah	Reihan
44.	1981	Ma'on		-	Yatir
45.	1981	Karmel		-	Yatir
46.	en forma- ción	Karnei Shomron C	Urbano	-	Karnei Shomron
47.	en forma- ción	Birqan (Yakir B)	Comunal	Amanah	Ariel
48.	en forma- ción	Givat Zeev	Urbano	-	Givon
49.	en forma- ción	Makhmesh	Comunal	Amanah	Adumim
50.	en forma- ción	Nili	Comunal	-	Modiim
51.	en forma- ción	Mitzpeh Gourin	Comunal	Herut Bitar	Har Hebron
52.	en forma- ción	Shavei Shomron (B)	Comunal	Amanah	Shavei Shomron
53.	en forma- ción	Ma'aleh Amos (Tekoah B)	Comunal	Herut-Bitar	Etzion
54.	en forma- ción	Shaked (Hinanit B)	Comunal	-	Reihan